
Der Club in den Medien
Beitrag von „Altmeister“ vom 14. Januar 2019, 15:02

Zitat von Raeler 

wieso muss man überhaupt solche Planungen auslagern?

Weil das mittlerweile Gang und Gäbe ist, man sogar Geld dafür kriegt und die Agentur den
Stream bereitstellt und vermarktet. Ist jetzt eigentlich kein Novum.
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